CARTES POSTALES

Et si le projet de la mangeoire de l'école devenait une super occasion d'échanger entre classes d'écoles voisines ou plus éloignées ?
À l'image des oiseaux, nous vous proposons de faire voyager vos observations, vos réussites, vos découvertes, vos réalisations etc. en prenant des nouvelles des mangeoires d'autres écoles.

Grâce à la carte des mangeoires sur le site web www.lamangeoiredequartier.org, choisissez l'école/la classe avec laquelle vous avez envie de correspondre. Qu'elle soit très éloignée ou toute proche, en ville ou en campagne, nombreuses sont les écoles qui participent au projet «la mangeoire de l'école».

À vous de jouer!

En manque de cartes ? Elles sont à télécharger sur www.lamangeoiredequartier.org

















